

DER TAUFKIRCHNER



FOODTraktor KOMMT! UNTERWEGS MIT REGIONALEN SCHMANKERLN

Nachdem heuer pandemiebedingt kein Grillfest geplant werden konnten, haben wir uns etwas Besonderes einfallen lassen: Wir kommen mit unserem „Taufkirchner Food-Traktor“ an unterschiedlichen Tagen in verschiedene Ortschaften und laden dort die jeweilige Bevölkerung zu einem geselligen Treffen ein. An den Sonntagen gibt es Weißwürste und Weißbier, an den anderen Tagen regionale Innviertler Schmankerl und für die Kinder gibt es gratis Eis!

Es sind auch immer unsere Mandatare aus der jeweiligen Region vor Ort und so kann in gemütlicher Runde nicht nur ein geselliges Beisammensein gepflegt, sondern auch das eine oder andere örtliche Anliegen besprochen und so direkt an die politischen Vertreter transportiert werden.



Termine	Uhrzeit	Ort	Für die Ortschaften
DO, 29. Juli	ab 18.00 Uhr	Laufenbach / Spielplatz	Laufenbach, Maad, Schratzberg
FR, 30. Juli	ab 18.00 Uhr	Gadern / Seitz	Aichedt, Brauchsdorf, Furth-Pfaffing, Gadern, Holzling, Klein-Waging
SA, 31. Juli	ab 18.00 Uhr	Leoprechting / Kumpfmüller	Leoprechting, Sonndorf
SO, 1. August	ab 10.00 Uhr	Bachschwölln / Schlöglmann	Bachschwölln, Gmeinau, Pfaffingdorf
DO, 12. August	ab 18.00 Uhr	Wolfsedt / Gaderer	Brunedt, Feicht, Wolfsedt
FR, 13. August	ab 18.00 Uhr	Höbmansbach / Spielplatz	Baumgarten, Berndobl, Berg, Eggenberg, Höbmansbach, Höbmansdorf
DO, 19. August	ab 18.00 Uhr	Pram / Froschauer	Furth, Haberedt, Jechtenham, Pram
FR, 20. August	ab 18.00 Uhr	Schwendt / Piffer	Aichberg, Schwendt, Wagholming, Windten
SA, 21. August	ab 18.00 Uhr	Kapelln / Lechner	Kapelln, Igling, Pramau, Wimm
SO, 22. August	ab 9.30 Uhr	Taufkirchen / Ebnergrund	Taufkirchen

oövp | am 26. September 2021 
Miteinander für Taufkirchen!

oövp | Miteinander für Taufkirchen!



Elisabeth Bauer

Vizebürgermeisterin

Paul Freund

Bürgermeister

GEMEINDERATSWAHL

26. September 2021



Bilanz nach 6 Jahren!

LIEBE TAUFKIRCHNERINNEN UND TAUFKIRCHNER!

Es sind jetzt sechs Jahre vergangen, seit ich als Bürgermeister von Taufkirchen im Amt bin. Damals war meine Einstellung zur Gemeindepolitik: Wir wollen gemeinsam das Beste für unser Taufkirchen erreichen. Unser Erfolgsrezept „gemeinsam an einem Strang ziehen“ hat sich absolut als erfolgreiches Konzept für unsere Marktgemeinde bewährt. Das sieht man an den vielen erfolgreichen Projekten, die zum Wohle aller Taufkirchnerinnen und Taufkirchner umgesetzt werden konnten



Eines von vielen Projekten, das für mich persönlich eines der schönsten aber auch eines der wichtigsten für unsere Gesellschaft ist, ist wohl die Installierung von „Taufkirchen Mobil“. Durch das große Engagement der Leiterin der Sozialdienstgruppe und der Zielstrebigkeit von mir, konnte das Projekt nach langer Planungsphase erfolgreich umgesetzt werden. Durch die große Bereitschaft vieler ehrenamtlicher Funktionäre und Fahrer läuft der Betrieb schon fast zwei Jahre problemlos.

Vieles wurde in den letzten Jahren umgesetzt, aber vieles ist auch noch in Planung und viele Ideen wollen wir gemeinsam in den nächsten Jahren für unser Taufkirchen umsetzen. Mit unserem Erfolgsrezept „gemeinsam an einem Strang ziehen“ wollen wir die positive Entwicklung unserer Marktgemeinde weiterhin vorantreiben.

Ich stelle mich für die kommende Funktionsperiode als Bürgermeisterkandidat der ÖVP Taufkirchen zur Verfügung, weil wir gemeinsam noch viele tolle Projekte für unsere Taufkirchner Bevölkerung umsetzen wollen.

Euer Bürgermeister

Franz Paul



oövp / BILANZ

NACH 6 JAHREN ERFOLGREICHER ARBEIT!

oövp / **Miteinander für Taufkirchen!** am 26. September 2021

Dafür standen wir vor der Wahl 2015:

Projekt	umgesetzt	noch offen
Umsetzung des Ortsbeleuchtungskonzept	✓	✓
Straßenbauprogramm	✓	
Neubau ASZ	✓	
Wohnraumschaffung für Taufkirchen	✓	✓
Nahversorgung sichern	✓	
Kindergartensanierung	✓	
Park and Ride Anlage beim Bahnhof	✓	
Errichtung von betreuten Wohnungen (AWF)	in Bau	
Erschließung Betriebsbaugebiet Laufenbach	✓	
Errichtung von Photovoltaikanlagen (Kläranlage)	✓	
Breitbandausbau	teilweise	✓

